

Kennen Sie schon unseren Weinberg?

Eine erste Nutzung der Saalehänge für den Weinanbau ist bereits seit dem Mittelalter belegt. Mit der Errichtung eines Weinbergs an der Südgrenze des Kurparks konnte diese Tradition wieder aufgegriffen werden.

Und wussten Sie, dass auf unserer Landesgartenschau über 2.000 Weinreben der Sorte Sauvignier Gris gedeihen? Verantwortlich für die Bewirtschaftung des Weinbergs ist der vielfach ausgezeichnete Winzer Schulze aus Döschwitz.

Die Rosenbepflanzung an jeder Weinreihe schafft eine idyllische Verbindung zwischen der farbenfrohen, imposanten Blütenpracht der zahlreichen Blumenbeete und dem entspannten und zwanglosen Weingenuss auf der Gartenschau.

Die malerisch gelegene und von Weinranken bewachsene Weinlaube im Südteil des Kurparks wird vom Förderverein der Landesgartenschau mit Veranstaltungen wie Lesungen, Gesprächen und Diskussionsrunden rund um das Thema Wein bespielt.

[Das und noch so vieles mehr können Sie auf der Landesgartenschau 2024 in Bad Dürrenberg erleben, nur wenige Kilometer vor Ihrer Haustür. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!](#)

Telefon: 03 462 - 99 87 078

Mail: info@laga-badduerrenberg.de

www.laga-badduerrenberg.de